



## « Je suis Roi »

Fr Stefan Ansinger

Couvent Saint Hyacinthe à Fribourg (Suisse)

*C'est toi-même qui dis que je suis roi. Moi, je suis né, je suis venu dans le monde pour ceci : rendre témoignage à la vérité. Quiconque appartient à la vérité écoute ma voix. »*

*(Jn 18, 37)*

Jésus témoigne de la vérité parce qu'il est lui-même la Vérité.

Quand il parle, il parle avec autorité. Cette autorité vient de Dieu le Père. Toute personne qui vit dans la Vérité reconnaît immédiatement cette Vérité.

Jésus parle en tant que serviteur de Dieu le Père qui dit une vérité pour laquelle le cœur de l'homme a été créé et préparé.

Aujourd'hui, Jésus dit la vérité sur sa royauté. Cette royauté est au-dessus du monde. Pilate ne le comprend pas et pense à un royaume mondain.

Jésus n'est pas un roi comme les rois du monde, mais un roi serviteur qui portera une couronne d'épines. De manière bouleversante, c'est cette couronne d'épines dérisoire qui lui donnera une royauté de gloire auprès du Père céleste.

La vérité dont le Christ témoigne en tant que roi divin envoyé par Dieu le Père est un message pour tous les âges. Les princes et les structures hiérarchiques sont indispensables, mais ils ne peuvent pas donner le salut.

Seul Jésus-Christ est notre Sauveur et Rédempteur. Un roi qui s'inspire du Christ lui-même, le vrai roi, n'exploitera pas son peuple mais le servira.

Nous aussi, nous pouvons retenir que l'amour chrétien est un amour du service jusqu'à l'extrême du martyre. Car un martyr est un témoin de la Vérité, de cette Vérité qui n'est pas une théorie mais une personne : Jésus-Christ.